



Thun, 6. August 2020

Liebe Eltern

Am Montag startet das neue Schuljahr – wir alle freuen uns, die Kinder begrüßen zu dürfen, und wir sind genau wie Ihre Tochter oder Ihr Sohn gespannt, was wir in diesem Jahr erleben werden.

Leider beschäftigt uns das Coronavirus auch zum Start ins neue Schuljahr.

Wir halten uns an die **allgemeinen Weisungen**, welche für die Schulen und Kindergärten gelten:

- Hände gründlich waschen.
- Hände schütteln vermeiden.
- In Taschentuch oder Armbeuge husten und niesen.
- Bei Symptomen zuhause bleiben.
- Essen und Trinken nicht teilen.

Die Task Force der Stadt Thun hat weiter die folgenden Einschränkungen vorgegeben:

- Die Eltern sollen nach wie vor das Schulhaus oder den Kindergarten nicht betreten. Deshalb werden die neuen Kinder am Montag vor der Schule oder vor dem Kindergarten empfangen.
Die Kinder müssen an der Türe verabschiedet werden.
- Essen und Trinken soll in der Schule und im Kindergarten nicht geteilt werden. Auf Geburiznüni (auch keine gekauften Esswaren) wird vorderhand verzichtet.
- Es finden in den ersten beiden Schulwochen keine Elternabende statt. Es sollen „nur“ Elternabende in neuen Klassen und bei Lehrpersonenwechsel durchgeführt werden.
Nach Möglichkeit soll immer nur ein Elternteil pro Familie teilnehmen.
Eine Präsenzliste für ein allfälliges Contact-Tracing wird geführt.
- Vorderhand finden keine Schulreisen und Landschulwochen statt. Ausflüge in der näheren Umgebung können zu Fuss, mit dem Velo oder auch mit dem ÖV durchgeführt werden.
- Verkehrsunterricht, Schwimmunterricht und weitere schulinterne Anlässe finden statt.
- Selbstverständlich dürfen die Eltern das Schulhaus oder den Kindergarten in Notfällen oder für Gespräche betreten.
- **In der Schule und im Kindergarten gelten für die Kinder die Abstandsregeln nicht.**

Wir danken Ihnen für die Kenntnisnahme und Ihre Unterstützung bei der Umsetzung der Massnahmen.

Schulleitung GOS